ottps://www.assemblee-nationale.fr/dvn/15/guestions/OANR5L150E15511



15ème legislature

Question N° : 15511	De M. Sébastien Cazenove (La République en Marche - Pyrénées- Orientales)				Question écrite	
Ministère interrogé > Éducation nationale et jeunesse			N	Ministère attributaire > Éducation nationale et jeunesse		
Rubrique > moyens de paiement		Tête d'analyse >La vulgarisation de la technologie de la « blockchain » auprès d jeunes	des	Analyse > La vulgarisation de la technol « blockchain » auprès des jeunes.		
Question publiée au JO le : 25/12/2018						

Date de changement d'attribution : 21/05/2022

Date de renouvellement : 29/10/2019

Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Sébastien Cazenove appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale et de la jeunesse sur la vulgarisation de la technologie de la *blockchain* auprès des jeunes. De nombreux secteurs tels que la banque, l'assurance, la logistique ou encore la culture, explorent les possibilités offertes par cette technologie d'avenir. Les expérimentations se multiplient ; des start-ups lèvent des millions d'euros sur des projets en lien avec la *blockchain*. Pour autant, 10 ans après l'apparition du *bitcoin*, cette technologie sous-jacente n'a pas encore trouvé d'usage majeur, et n'est que peu diffusée auprès du grand public qui serait capable d'encourager le mouvement. La priorité semble alors de vulgariser cette technologie auprès du grand public. Aussi, il souhaiterait connaître la position du Gouvernement sur la diffusion de cette technologie auprès des plus jeunes et des mesures d'accompagnement possibles.